

Kaiser BezirksKegelcup 19/20

Liebe Kegelsportfreunde! Der Coronavirus hat uns alle fest im Griff. Wir haben uns dazu entschlossen den Kaiser Kegelcup nicht mehr fertig zu spielen. Es sind noch insgesamt 22 Spiele offen und wir wissen nicht, wann die Gastronomie wieder aufsperrt. Das heißt wir werden die Wertung der Herbstrunde als Endergebnis verwenden: Bei allen anderen Wertungen arbeite ich noch an einer Lösung welche die 75 % bis zur 9ten Runde berücksichtigt. Ich werde euch darüber informieren. Die Siegerehrung findet mit der Terminvereinbarung für die Saison 20/21 statt. Diesen Termin muss ich noch festlegen. Die Bezirkskegelmeisterschaften welche wir immer April/Mai spielen werden wir voraussichtlich im September/Okttober nachholen. Bleibt gesund
Rechberger Rudolf